

Kupang Bersholawat Meriahkan HUT RI Ke-79, Koramil Karangdowo Amankan Bersinergi Bersama Polsek

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

Aug 30, 2024 - 14:21



Kupang Bersholawat Meriahkan HUT RI Ke-79, Koramil Karangdowo Amankan Bersinergi Bersama Polsek

Klaten – Balai Desa Kupang Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten menjadi tempat perayaan yang penuh makna pada peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79. Acara bertajuk “Kupang Bersholawat”

diadakan untuk memeriahkan hari bersejarah ini dengan suasana yang khidmat dan penuh semangat.

Dengan adanya kegiatan Kupang Bersholawat, Danramil 17/Karangdowo, Kapten Inf Rudyanto beserta anggota Koramil hadir dalam acara tersebut, Kamis (29/08/2024).

Dalam kesempatan itu, Kapten Rudyanto menyampaikan bahwa kehadirannya bersama anggota merupakan bentuk sinergi dengan kepolisian dalam mengamankan kegiatan serta menjalin silaturahmi dengan tokoh agama dan masyarakat.

“Kami hadir di sini untuk mendukung dan mengamankan acara serta mempererat hubungan dengan semua pihak,” ujar Kapten Rudyanto.

Acara ini juga diisi dengan tausiyah dari Mubalig Ustadz Zazuli Bin Abas Al Banjari dari Sukoharjo dan Ustadz Kelik Gunawan Pribadi, S.Pd.I., M.Pd.I., dari Kabupaten Klaten. Keduanya membawakan tausiyah dan hadroh dari grup At-Ta'awun, menambah suasana spiritual dalam perayaan.

Kepala Desa Kupang, Sutari, bersama perangkat desa juga tampak hadir mendukung jalannya acara. Selain itu, Kapolsek Karangdowo, AKP Masna, beserta anggota kepolisian serta anggota Banser Karangdowo turut berpartisipasi, menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.

Lebih kurang 1.500 jamaah memadati Balai Desa Kupang, menciptakan suasana yang meriah dan penuh kebersamaan. Perayaan ini tidak hanya menjadi momen peringatan kemerdekaan, tetapi juga kesempatan untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun semangat kebangsaan di kalangan masyarakat.

Acara Kupang Bersholawat ini diakhiri dengan doa bersama, mengharapkan agar semangat kemerdekaan dan kebersamaan terus tumbuh di tengah masyarakat.
(Red)